

# Extension de Gris Découpage dans la région parisienne

L'Est Républicain ~ 1991

VIE ECONOMIQUE

## Extension de « Gris-Découpage » dans la région parisienne

L'entreprise installée sur la zone industrielle de Lesménils vient de reprendre l'usine « Nicolle » à Montreuil (93).



M. Gris, PDG, et l'ensemble du personnel ont fêté l'événement à bord du val de Metz.

L'année 91 restera sans aucun doute dans les annales de la société fondée il y a huit ans par M. Francis Gris, 42 ans, ancien directeur commercial d'une filiale de Sacilor. D'excellents résultats ont permis en effet en février dernier l'acquisition de la nouvelle unité qui emploie soixante personnes et dont l'activité sera complémentaire à celle pratiquée avec succès dans le secteur mussipontain.

### Premier producteur français

« Gris-Découpage » est, on le sait, spécialisé dans la fabri-

cation de rondelles plates pour l'assemblage de boulonnerie. Un produit qui est très demandé par l'industrie automobile et la SNCF en particulier. La prospérité est venue rapidement et, aujourd'hui, « Gris-Découpage » est le premier producteur français avec un chiffre d'affaires de 30 MF. Trente-cinq salariés y travaillent dans une recherche permanente d'amélioration de la productivité.

Les efforts effectués se sont révélés payants puisqu'un groupe a pu prendre naissance avec l'arrivée de « Nicolle », rebaptisée « Gris-Nicolle S.A. ». Cette seconde usine

est, elle, fournisseur de rondelles à ressort. Son chiffre d'affaires se monte également à 30 MF.

### Une politique d'investissement

Ce doublement des capacités va permettre de poursuivre la politique d'investissement lancée depuis le début de « Gris-Découpage ». L'automatisation des chaînes de production en constitue un élément principal et on a déjà consacré annuellement 14% du chiffre d'affaires aux investissements, qui se sont ainsi montés à plus de 10 MF

ces trois dernières années à Lesménils. Pour l'usine parisienne, on a d'ores et déjà prévu une somme de 3 MF en 92.

Le PDG du groupe a tenu à fêter vendredi la bonne santé de sa société en invitant le personnel du secteur et quelques représentants parisiens à un déjeuner sur la Moselle, à bord du « Val de Metz ». Une croisière bien agréable qui a permis aux participants de découvrir, de la rivière, les aspects de Pont-à-Mousson, Biénot, Custines et Pagny-sur-Moselle durant quatre heures.

Gérard GEROME